

tendu

Exposition artistique au château de Mazières

Le château de Mazières de Tendu s'ouvre à l'art contemporain. Annik Le Page, propose une exposition sur le thème « Femmes etcetera » jusqu'au 17 août.

Dans le cadre somptueux du château de Mazières et tout particulièrement dans la grande salle des expositions, Annik Le Page propose soixante-dix œuvres à découvrir sur ce thème des femmes pudiques, femmes fatales... dont elle fait inlassablement le portrait.

En dehors des portraits de femmes, l'artiste présente également des compositions abstraites et d'inspiration figurative, le tout à la peinture à

l'huile. Annik Le Page, scénariste de télévision pendant quinze ans, fait partie de la société des auteurs et compositeurs dramatiques et des artistes indépendants. Elle a reçu la médaille d'argent du mérite et dévouement français au titre des arts.

Ces expositions personnelles permanentes sont à Hollywood, Bruxelles, Genève, Honfleur et dans le cadre d'expositions collectives, certaines sont accrochées à Paris et au Japon.

Château de Mézières. Ouverte au public tous les jours jusqu'au lundi 17 août de 15 h à 19 h. Entrée gratuite.



A droite, Annik Le Page, accueillie au château de Mazières par Michel et Laurence Levin.